

Herzlichen Dank

Läb wohl my Fründ, bisch gange

So schick i mi halt dry. No mängisch wird i plange nach tuusig Sache, nach däm Mönsch

Hansueli Eggen

wo du bisch gsy.

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Freundschaft, die wir in Form von Umarmungen, tröstenden Worten, Blumen und wortlosen Gesten entgegennehmen durften, danken wir ganz besonders.

Herrn Pfarrer Daniel Guggisberg danken wir für die einfühlsame Abschiedsfeier und der Organistin Frau Vreni Frutiger für die schöne musikalische Umrahmung.

Ein grosszügiger Dank gebührt den Vereinen für die letzte Ehrerbietung.

Für die schönen Blumen, Karten, Spenden für späteren Grabschmuck und sonstigen Gaben ein herzliches vergelt's Gott.

Därstetten, im Januar 2018

Die Trauerfamilie